
Liebe Mitglieder, 
 
hier kommt der Rechenschaftsbericht zur Saison 2023/2024 unserer 2. 
Männermannschaft. Nachdem wir letzte Saison den Aufstieg in die Kreisoberliga 
Ostthüringen geschafft haben, hatten wir uns auch für die neue Spielzeit einiges 
vorgenommen. Zwar stand diesmal nicht direkt der nächste Aufstieg auf dem Plan, aber 
unser Anspruch war klar: Wir wollten uns schnell in der Liga etablieren, unseren jungen 
Talenten eine gute Bühne bieten und im oberen Drittel mitspielen. Dafür brauchten wir 
natürlich eine Truppe, die sowohl Erfahrung als auch frischen Wind mitbringt. 
 
Los ging’s mit einer intensiven Vorbereitung. In sechs Testspielen haben wir ordentlich 
rangeklotzt und ein neues Spielsystem eingeübt, besonders vorne wollten wir flexibler, 
unberechenbarer und torgefährlicher werden. Der Start in die Hinrunde war dann auch 
sehr vielversprechend: viele Tore, gute Leistungen. Klar, es gab auch die ein oder andere 
Klatsche, aber die haben wir nüchtern analysiert. Richtig bitter war allerdings das frühe 
Aus im Kreispokal Ende Oktober zu Hause gegen den VfL Gera. Aber alles in allem 
konnten wir mit 24 Punkten zur Winterpause schon gut dastehen. Der Teamgeist war 
stark und die Zusammenarbeit mit den A-Junioren hat uns mal wieder super unterstützt. 
Die Jungs haben sich individuell und als Mannschaft weiterentwickelt. 
 
Der Start in die Rückrunde war dann leider nicht so einfach. Personell ging’s etwas 
bergab, die Vorbereitung lief durchwachsen. Aber der harte Kern im Team hat sich voll 
reingehängt und wir sind auf Kurs geblieben. Am Ende standen 50 Punkte, ein 
Torverhältnis von 65:38 und ein starker dritter Platz. Besonders geil war natürlich, dass 
wir am letzten Spieltag den Meister und Aufsteiger SG Eurotrink/Gera schlagen konnten 
– das war das Highlight! 
 
Zusammengefasst war die Saison eine wertvolle Erfahrung für uns. Wir haben uns in der 
Liga festgesetzt und den Jungs die Chance gegeben, sich weiterzuentwickeln. Der Erfolg 
blieb nicht ohne Folgen: Einige Leistungsträger haben uns nach der Saison verlassen. 
Aber auch das kennen wir schon. Nächste Saison werden wir wieder die spannende 
Aufgabe haben, junge Spieler ins Team zu integrieren und an den Männerfußball 
heranzuführen. Das braucht Geduld, denn wie wir wissen: Entwicklung ist kein 
Fahrstuhl, sondern eine Treppe – und die nehmen wir Schritt für Schritt nach oben! 
 
Unser Dank geht an das gesamte Trainerteam, die Mannschaft und alle Unterstützer, die 
zu diesem Erfolg beigetragen haben. In unserem familiären Umfeld macht es einfach 
Spaß, die Höhen und Tiefen gemeinsam zu durchschreiten. 
 
Vielen Dank für eure Aufmerksamkeit!  


